生徒の皆さんへ

県立国際高等学校長 井上 真理

## 緊急事態宣言を踏まえた休業期間中の登校日について

このことについて、昨日、県教育委員会から感染拡大防止のため、2週間程度は各校で慎重に 対応するよう通知がありました。

ついては、本校で当初、予定していました4月16日(木)の登校日(登校可能日)は実施しないことと決定しましたので、連絡いたします。

なお、追加の課題(1週間程度で取り組む量・内容)については明日、4月16日(木)本校ホームページ (https://www.hyogo-c.ed.jp/~kokusai-hs/) にて提示する予定ですが、追加の訂正やその他の連絡等がある場合に備えて、引き続き毎日ホームページを確認するようお願いします。ホームページを確認できない場合やその他、相談したいことなどは、電話等で対応します。月曜日~金曜日の8:40~16:30の間に、担任など各年次の先生方まで電話連絡してください。

休業中、不要不急の外出をせず、各自、規則正しい生活を送ることや、密集していない場所等でストレッチやジョギングを行うなど適度に体を動かして体力を維持するよう心がけ、計画的に 学習に取り組んでください。

皆さんの笑顔や元気な声があふれる本校が一日も早く再開できるよう、一緒にこの難局を乗り 越えましょう。